

Niños y niñas de 2 a 3 años

Este es un periodo emocionante y novedoso, tanto para los padres y/o cuidadores como para los propios niños. En este momento de sus vidas, irán evidenciando grandes cambios y aprovecharán todas las oportunidades que se les ofrezca.



¡Aprendamos juntos a manejar nuevas situaciones!



Los "terribles" dos años

Los niños siguen creciendo, aunque de forma más lenta y gradual que en sus primeros años. A esta edad, se caracterizan por tener una gran vitalidad y energía, así como desarrollar las habilidades motoras: aprenden a correr, saltar, subir o bajar escaleras y a ser más hábiles con las manos. Además, de manera progresiva, empezarán a controlar sus esfínteres y dejarán poco a poco el pañal.

¿Qué necesitas saber sobre esta etapa?



¿Sabías que esta es una fase normal que pasan todos los niños, aunque unos la viven con más intensidad que otros?

Los padres y/o cuidadores podemos percibir esta edad como "terrible o desgastante" debido a los rápidos cambios en el humor y la conducta de los niños.

LOS PADRES

¿Quiénes intervienen en esta importante etapa?

- Padres y/o cuidadores
- Familia
- Sociedad
- Estado

Cada niño es único y diferente. ¡Respetemos y valoremos sus individualidades!



¿Sabías que las rabietas o pataletas son una expresión de nuestras frustraciones?

Es una reacción positiva porque demuestra que estamos aprendiendo a expresar y regular nuestras emociones. Acompáñame en estos momentos dándome mi espacio, permitiéndome desahogarme y manteniendo la calma.

LOS NIÑOS

+ info

Esta etapa se caracteriza por ser de gran curiosidad y exploración con relación a todo lo que rodea a los niños y niñas, quienes comienzan a construir sus conceptos e ideas a través de las interacciones del mundo en el que viven.

Van consolidando el lenguaje, comienzan a comprender ideas abstractas y a relacionar unos conceptos con otros. Además, mejoran su capacidad de atención y memoria y progresan en el conocimiento y control de su propio cuerpo. Todos estos avances contribuyen al desarrollo de su inteligencia.

En el Perú, los lineamientos "Primero la Infancia" articulan las intervenciones del Estado en favor de los niños y niñas de 0 a 5 años, incluyendo la gestación.



Con el apoyo de:

3M Ciencia. Aplicada a la Vida.™